



102 m<sup>2</sup>

Réf. 85137792

1 550 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences  
immobilier**

INTERNATIONAL LUXURY

# résidences immobilier

Polo Properties vous propose un appartement familial face au bois de Boulogne, au 5ème étage par ascenseur et sans vis à vis. Il comprend une entrée avec rangements, une vaste pièce à vivre avec la cuisine ouverte entièrement meublée et équipée, une suite parentale avec sa salle d'eau attenante, deux chambres, une salle de bains, un espace buanderie ainsi que de toilettes séparées. Un studio de 10 m<sup>2</sup> avec douche et kitchenette, attenant à l'appartement et qui peut facilement être réuni à celui-ci. Nombreux rangements. Balcon filant. Une grande cave et un grand emplacement de parking en ...

Polo Properties offers you a family apartment facing the Bois de Boulogne and not overlooked. It comprises an entrance hall with storage space, a vast living room with a fully-furnished and equipped open kitchen, a master suite with en-suite shower room, two bedrooms, a bathroom, a laundry area and a separate toilet. A 10 m<sup>2</sup> studio with shower and kitchenette, adjoining the apartment, can easily be reunited with it. Plenty of storage space. Balcony. Large cellar and basement parking space. DPE : D ( 229 kWh/m<sup>2</sup>/an ) Greenhouse gas emissions: 38 kg CO<sub>2</sub>/m<sup>2</sup>/year Estimated annual energy costs: between ...

## POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



POLO PROPERTIES  
INTERNATIONAL LUXURY